

1392 Policías detuvieron a un hombre relacionado al robo de un vehículo en la delegación Gustavo A. Madero

Publicado el 18 Abril 2018

COMUNICADO 1392/18

Un hombre fue detenido por policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), en calles de la Delegación Gustavo A. Madero, por el delito de robo de vehículo sin violencia.

De acuerdo al reporte, cámaras del Centro de Control y Comando C-2 Norte captaron el momento en que un hombre forzaba un automóvil marca Volkswagen tipo Sedan de color blanco, que se encontraba estacionado en la calle Hidalgo, colonia Aragón La Villa, posteriormente lo abordó e inicio su marcha.

Segundos después se detectó dicho vehículo cuando circulaba por la calle Cantera en la colonia Santa Isabel Tola, por lo que de inmediato se alertó a policías del cuadrante quienes iniciaron una breve persecución del probable responsable.

Instantes después se logró la detención de un hombre de 39 años y al lugar llegó una mujer de 59 años, quien acreditó la propiedad del vehículo mediante la documentación correspondiente.

Por tal motivo, al detenido se le leyó su cartilla de derechos en la cual se le comunicó su derecho a guardar silencio, contar con un abogado y enterar a algún familiar de su detención por parte de la policía capitalina.

Después, fue trasladado a la Fiscalía Especializada en Robo de Vehículo y Transporte, donde se definirá su situación jurídica.

Al consultar la base de datos de esta dependencia, el implicado registra cuatro ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, por delitos de encubrimiento en el año 2015 y 2016; y robo agravado en el año 2011.

COMPARTIR



IMPRIMIR

